



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

affaires étrangères

Question écrite n° 87026

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il dresse de son déplacement en Iran le mercredi 29 juillet 2015.

Texte de la réponse

Après l'accord historique conclu à Vienne le 14 juillet 2015, Laurent Fabius s'est rendu à Téhéran le 29 juillet dernier, accompagné de la présidente de la commission des affaires étrangères, Mme Guigou, de quelques journalistes et de diplomates. Il s'agissait de la première visite bilatérale en Iran d'un ministre français des Affaires étrangères depuis 17 ans. Le ministre a été reçu par le président iranien, M. Hassan Rohani. Il a rencontré son homologue, M. Mohammed Javad Zarif, pour une réunion de travail et pour un déjeuner, la vice-présidente en charge de l'environnement, Mme Massoumeh Ebtekar, pour évoquer la conférence de Paris sur le climat et les perspectives de coopération dans le domaine environnemental, ainsi que le ministre du pétrole, M. Bijan Namdar Zanganeh, le ministre de l'industrie, du commerce et des mines, M. Reza Nemat-Zadeh, et le ministre des routes et de l'urbanisme, M. Abbas Ahmad Akhondi. La visite du ministre est une première étape de la relance de la coopération bilatérale entre les deux pays dans différents domaines. Des analyses sont encore divergentes, notamment sur certaines questions régionales, mais cette visite, et celles qui pourraient suivre, permettront d'établir un dialogue que la France souhaite régulier et constructif avec l'Iran. Par ailleurs, la France est très attendue sur le plan économique et commercial en Iran, où les entreprises françaises jouissent d'une réelle reconnaissance et pourraient ainsi bénéficier de perspectives de croissance importantes.

Données clés

Auteur : [M. Thierry Lazaro](#)

Circonscription : Nord (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 87026

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 août 2015](#), page 6033

Réponse publiée au JO le : [8 septembre 2015](#), page 6804